

### Bericht des Bürgermeisters im Gemeinderat am 27. Juni 2019

#### **Forum Tideelbe**

Veranstaltung des Amtes vor Kurzem in Hetlingen. Experten stellen bisherige Ideen vor. Machbarkeitsstudie wird jetzt überprüfen, ob und was möglich ist, um die Binnenelbe wieder mit dem großen Strom über ein bis drei Sperrwerke – bis 60 Meter breit – zu verbinden.

#### **Gas-Pipeline Brunsbüttel-Hetlingen**

Veranstaltung der Gasunie in Haseldorf. An zwei Stellen am Grünen Damm könnte bis 2022 eine Gas-Pipeline entstehen, um das Terminal für Flüssiggas in Brunsbüttel in große Netze einzuspeisen.

Außerdem wird die Gasunie im Sommer auf der Schanze die Leitung zusätzlich erden.

#### **Brücke Grüner Damm**

Die große Lösung wird es wohl nicht geben. Da der Vertreter des Landesamtes bei einem Ortstermin darauf hingewiesen hat, dass die Zuwegung ebenfalls hergerichtet werden müsste. Außerdem ist so ein Weg dann öffentlich befahrbar zu machen.

Das gilt auch für die Brücke nahe der Idenburg.

#### **Abwasser-Zweckverband**

Auf dem Gelände werden im Spätsommer die Arbeiten für die Modernisierung weitergehen. Unter anderem müssen der Sandfang, die Verladehalle für das Rechengut und ein Biofilter neu gebaut werden. Darüber hinaus werden Zentrifugen noch in diesem Jahr getestet, die den Wasseranteil im Klärschlamm senken sollen.

#### **Jugendbeirat**

Der Jugendbeirat hat sich aufgemacht, die Grünflächen in der Siedlung Achter de Kark zu überplanen. Die Mehrheit der Anwohner lehnt es ab, dass dort etwas verändert wird. Stattdessen sollen unsere aktuellen Spielplätze schmucker werden. Dazu gibt es morgen ein Gespräch mit vier engagierten Müttern.

#### **Entrümpelungsaktion**

Anfang August werden Gemeinde- und Vereinsvertreter die öffentlichen Gebäude entrümpeln. Dazu wird ein Sammelcontainer aufgestellt, der hoffentlich ausreicht. Renate organisiert diese Aktion.

Über die Sachstände Neubaugebiet, Kindergartenerweiterung und Legionellenbekämpfung wird unter den Tagesordnungspunkten berichtet.